



Bupati: Penyaluran Harus Tepat Sasaran

Bupati Kayong Utara, Citra Duani bersama Anggota DPRD Kayong Utara menyerahkan bantuan beras kepada korban bencana banjir tahun 2022, yakni di Desa Tanjung Satai, Desa Satai Lestari dan Desa Kemboja, Kecamatan Pulau Maya, Kamis (17/11).

PERMASALAHAN banjir, kata Bupati Citra akan diatasi Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kayong Utara secara bertahap. Sebab, Kayong Utara yang terdiri enam kecamatan dan 43 desa dari sisi anggaran pembangunan masih terbatas.

“Saya ingin supaya uang rakyat yang dikelola oleh pemerintah dan bantuan ini bisa tepat sasaran, termasuk pembangunan infrastruktur dan dana pasca bencana,” te-

gas Bupati Citra.

Kunjungan kerja ke daerah-daerah di Kabupaten Kayong Utara, kata Bupati Citra, sebagai bentuk kepedulian Pemkab untuk mendengar langsung keluhan masyarakat.

“Saya tanya satu-satu ke rumah warga setiap kunjungan kerja, apa yang mereka inginkan, salah satunya normalisasi sebagai upaya yang dilakukan untuk menangani banjir,” ungkapnya.

Selain itu, Bupati Citra mengungkapkan, pемban-

gunaan jalan di Desa Kemboja Baru akan selesai tahun ini. Sehingga diharapkan akses transportasi menjadi lancar di desa tersebut.

Pemkab Kayong Utara secara bertahap, ungkap Bupati Citra, telah mengajukan anggaran kepada pemerintah pusat melalui dana APBN untuk perbaikan poros jalan Desa Satai hingga Desa Kemboja.

“Saya lihat jalan sudah banyak yang rusak. Mudah-mudahan dengan berdoa, kita

berjuang terus. Ini kawan-kawan PUPR terus berusaha di Jakarta (pemerintah pusat, red) untuk mengajukan perbaikan jalan di Kabupaten Kayong Utara,” papar Bupati Citra.

Kegiatan penyerahan bantuan beras tersebut turut dihadiri Ketua TP PKK Kayong Utara Yayuk Winarti Citra Duani, Kepala Dinas SP3PMD Kayong Utara Nendar Soeheri, Camat Pulau Maya dan jajaranya serta tamu undangan. **(rls/ble)**



BANTUAN - Bupati Kayong Utara Citra Duani menyerahkan bantuan beras kepada korban bencana banjir di Kecamatan Pulau Maya, yakni Desa Tanjung Satai, Desa Satai Lestari dan Desa Kemboja, Kamis (17/11).

PROKOPIM KAYONG UTARA